

阪南中学校だより

NO. 2

令和7年4月25日（金）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

PTA決算総会より

4月18日（金）、令和6年度PTA決算総会がありました。各報告の後、議案が信任され、令和6年度のPTA役員・実行委員の皆様が活動を終えられました。本年度は、その総会の中で、PTA規約の見直しが幾つか審議され、承認されました。PTA役員・実行委員のみなさまには、生徒一人ひとりのより良い学校・学習環境の実現にご協力いただき、重ねて本年度も、PTA組織や活動の見直しに積極的に取り組んでいただきました。その後、令和7年度の新しいPTA役員の選出がありました。令和6年度も、会員のみなさま一人ひとりに支えられたPTA活動が、この阪南中を豊かに支える大きな力となっていました。田邊新会長を中心に、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

4月21日は阪南中学校の『創立記念日』



4月21日（月）は、阪南中学校の78回目の創立記念日でした。

阪南中学校は、昭和22年（1947年）、大阪市立阿倍野第3中学校として開校し、昭和27年には、木造北畠分教場が完成し、校名も大阪市立阪南中学校に改め、現在に至っています。それ以降、地域の皆様に支えていただきながら、多くの卒業生をこの北畠の地から送り出してきました。生徒の皆さんには、NHK朝の連続テレビ小説「あんぱん」を知っていますか。“アンパンマン”を生み出した“やなせたかし”さんとその妻“小松暢（のぶ）”さんをモデルとした心温まる作品となっていますが、ヒロインの“小松暢”さんは、本校の卒業生ではありませんが、阿部野高等女学校（現大阪府立阿倍野高等学校）で実際学ばれた方がモデルとなっているそうです。阪南中学校を含め、歴史ある阿倍野区ならではの話だと思い、紹介させていただきました。

5月7日は『いじめ・命を考える日』

本年度、5月7日（水）が『いじめ・命を考える日』です。阪南中学校では、大阪市教育委員会の指示のもと、学校いじめ防止基本方針（学校HPに掲載）を策定し、全教職員で生徒を見守る体制を確立し、生徒・保護者の声に真摯に向き合うことができるよう、日々取り組みを進め、互いに支え合える学校づくりにこれからも取り組み、生徒の安全・安心を第1に学校を運営してまいります。